

Eine Dankeschön für großes Engagement



Sieben Jahre hat Elisabeth Hamatschek die Jugendfreizeit der Lambertus-Gemeinde Stromberg organisiert. „Man sollte gehen, wenn es am schönsten ist“ – und so hat sie sich entschieden, dass dieses Jahr die letzte Freizeit unter ihrer Leitung stattgefunden hat. Wie jedes Jahr trafen sich die Teilnehmer der letzten Jugendfreizeit zusammen mit ihren Eltern zu einem geselligen Nachmittag, um sich die Bilder anzusehen. Im Zuge dieses Treffens wurde Elisabeth Hamatschek von Pastor Ehlert, Margret Kaimann und Hedwig Kappel ein Geschenkekorb überreicht, mit dem ihr für ihren unermüdlichen Einsatz für die Jugendlichen gedankt werden soll.